



誰もが安心して暮らせるまちづくり

健康と福祉・文化とスポーツのまち鳶巣

令和4年度 鳶巣地区戦没者追悼式を開催

3月21日(火)春分の日、鳶巣コミュニティセンターにおいて令和4年度鳶巣地区戦没者追悼式を開催しました。昨年同様、新型コロナウイルス感染症の防止対策として参列者の人数も制限し、鳶巣遺族会員、福祉委員理事のみでの参列としました。導師である玉泉寺のご住職による読経後、主催者の鳶巣地区社会福祉協議会中島会長が慰霊の詞を述べ、最後に参列者全員が焼香し、戦没者の皆様のご冥福をお祈りしました。

現在も続くロシアのウクライナ侵攻は世界に衝撃を与え、犠牲者家族の深い悲しみを目の当たりにするたびに、一日も早い終結を願い、今日平和に暮らせることへの感謝の気持ちを新たにしたい一日でした。



厳粛に執り行われた追悼式

～高齢者見守り活動事業～ 鳶巣幼稚園児の作品を添えて！ ひとり暮らし高齢者のみなさまへプレゼント

12月21日～24日、地域での支え合いや声かけ訪問を目的として、8町内14名のひとり暮らしの高齢者宅を町内福祉委員さんが訪問しました。幼稚園児さん手作りの干支『うさぎ』の置物とお菓子、靴下などを添えて贈りました。この事業は、ひとり暮らしの高齢者宅の年末声かけ訪問事業として毎年行っています。受け取られた高齢者の皆様が玄関に飾っていただき、とても喜んでいただきました。



うさぎの
可愛い作品

生活でお困りの方を『食』で応援！ フードドライブ開催

11月、フードドライブを開催しました。家庭で眠っている消費、賞味期限内の食料や日用品など、皆さんからたくさんの心温まるご寄付をいただきました。今回は、出雲市社会福祉協議会主催のフードドライブへ寄付しました。新型コロナウイルスの影響等で、生活にお困りのご家庭(出雲市358世帯836名)の方へ渡されました。

